

Introduction



Patrick Amaru

Chef de la Direction des systèmes d'information

Géomatique & cyberadministration

Contexte favorable au déploiement de la cyberadministration

Une stratégie suisse de cyberadministration adoptée par le Conseil fédéral en 2007 qui mentionne que:

- La cyberadministration a pour objectif que la population et l'économie puissent régler leurs affaires importantes avec les autorités par voie électronique.
- Les autorités doivent moderniser leurs processus et communiquer entre elles par voie électronique.

Une «stratégie e-VD 2012-2017 en vue du déploiement des prestations électroniques dans le Canton de Vaud» qui s'inscrit dans le cadre de la stratégie fédérale « e-Government » et met l'accent sur:

- La refonte des processus
- La simplification à l'utilisateur
- La mise à disposition d'une offre étoffée de prestations

Géomatique & cyberadministration

Concrètement

La mise en œuvre de cette stratégie comporte :

- Un élargissement de l'offre de prestations disponibles en ligne
- Un accès facilité aux prestations de l'Etat
- L'octroi d'identifiants à tous les usagers qui le demandent, afin d'interagir en toute sécurité avec l'Etat
- Un espace sécurisé pour les professionnels
- Un espace sécurisé pour les particuliers
- La possibilité de suivre l'avancement de ses demandes à l'intérieur de l'espace sécurisé

Géomatique & cyberadministration

Une cyberadministration au service des prestations géomatiques

